

# 就職塾ニュース

2018年  
8月号



## 特別訓練

8月14日(火)・28日(火) 電子メール①・②

迷惑メールによるウイルスや詐欺などのニュースを聞くことが多々あり、今まで電子メールは危険で怖いものと認識してきましたが、講義を受けたことで、セキュリティの必要性を知り、メールの正しい使い方を覚えれば楽しく便利なものだとなりました。(F.S.)

8月21日(火) ペン字講座

講師の先生は、漢字の形の特徴を系統立てて教えて下さるので、分かりやすく、書道を習っていた私であっても短時間で字が上達したと実感できます。きれいな字が書けると自信が持てるようになります。(Y.Y.)

【職員より】 電子メールもペン字も、ビジネスシーンにおいてまだまだ必要とされるスキルです。いざ就職してから困らないよう、日々の訓練を通して、しっかり身に付けていけると良いと思います。



### 就職状況

#### 《就職人数》

- ◆当月8月就労者数……1名
- ◆H30年度累計数……13名
- ◆開所(H23/10)以来  
累積数……162名

#### 《定着率》

- 6ヶ月後の就職継続率…87%
- 1年後の就職継続率……84%

### 卒塾生の声

- どの会社であっても、最初は仕事に慣れず大変で、人間関係も難しいとは思いますが、頑張れば周りの人たちは絶対に見てくれていて良い方向に進むと感じました。皆さんも就職活動だけでなく、就労を長く続けていけるよう頑張ってください。

(男性/26歳/契約社員/  
軽作業/H29年10月入社)

### 来月の予定(9月)

#### 《特別訓練》

- ・ハローワーク講習会  
名古屋中ハローワークへ行き、就職活動について講義して頂きます。
- ・ビジネスマナー  
就職活動編 ①～④

#### 《週末特別訓練》

- ・ヨガ講習
- ・野球観戦
- ・PC学習&カラオケ

#### 《グループワーク》

10月に開催されるさびす祭りに出店します。グループワークにて販売する商品を協力して作成します。



## 週末特別訓練

8月18日(土) ヨガ講習

今回も色々な種類のヨガポーズを教えて頂きました。毎回バリエーションが豊富なので、ヨガ講習がとても楽しいです。ヨガのポーズには、体の部位別、症状別に様々な効果がありますが、今自分は肩こりなどの悩みがあるので、その悩みを改善する効果のあるポーズである、下向きの犬のポーズや板のポーズはとても参考になりました。(N.M.)

8月25日(土) プラネタリウム鑑賞

普段の夜空では見られないほどの、星が輝いていて、とてもきれいでした。その中から星座を見つけるのは、大変だと感じました。今年は、火星が地球に最接近するというので、その理由がよくわかりました。たまには、夜空を見上げるのもいいものだと思います。(Y.K.)

【職員より】 毎月開催しているヨガ講習では、講師の先生が毎回新しいテーマや企画を行ってくださるので、利用者はいつも楽しんで参加しています。身体だけでなく心もリラックスできる大変有意義な講習です。

## グループワーク サマーフェスタ



完成した今回の作品です。  
大変綺麗に作れました。

8月17日(金) サマーフェスタ

初めてグループワークに参加しました。内容はちぎり絵で葛飾北斎の「朝顔に雨蛙」を他の人と協力して作成しました。淡い色の絵ということもあり、古雑誌から色を探してちぎる作業が苦勞しましたが、貼り付ける作業はわりと楽しく行えました。完成するとかなり綺麗にできたので驚きと感動で胸がいっぱいになりました。大勢でひとつの絵を完成させることができるととても嬉しかったです。(Y.K.)

【職員より】 毎年作成しているちぎり絵です。今年のお題は例年に比べて非常に細かい絵柄であり、難易度が非常に高かったですが、利用者の皆さんの頑張りでも無事完成させることができました。今年も中区美術展に出展し入賞を目指します。

### 今月の一コマ



松坂屋美術館へアートアクアリウムを見に行きました。